

Onco Aysén espera respuestas concretas en Mesa de Trabajo que aborda necesidades oncológicas

Coyhaique- Este miércoles a las 10 de la mañana se llevará a cabo la segunda sesión de la mesa interinstitucional liderada por la Corporación Onco Aysén.

En esta ocasión, se espera recibir la propuesta del sector Salud en respuesta a las demandas presentadas por la corporación durante su primera campaña de incidencia, denominada Firma por la Vida y cuyo objetivo es poder contar con un Centro Oncológico Transitorio en Aysén.

Patricia Aburto, presidenta de la Corporación Onco Aysén, ha presentado varios requerimientos a las autoridades, incluyendo la ampliación de las instalaciones de la unidad oncológica, la mejora en las condiciones de atención y tratamiento, y la incorporación de nuevo personal médico. Además, se solicitó la utilización completa del inmueble ubicado en calle Baquedano, que actualmente se comparte con otras unidades de atención de salud.

Para sesión de hoy, la corporación espera avances significativos en los compromisos asumidos por el Servicio de Salud Aysén y la Seremi de Salud durante la primera jornada de trabajo. “Como corporación, estamos



muy atentos a la propuesta de trabajo que se presentará para responder a los requerimientos que hemos planteado. Esperamos recibir buenas noticias que nos permitan avanzar en la provisión de una atención oportuna y digna para los pacientes oncológicos”, expresó Patricia Aburto.

La campaña Firma por la Vida, que reunió

más de cinco mil firmas ciudadanas, ha logrado poner en la agenda pública la urgente necesidad de un Centro Oncológico Transitorio en Aysén. Esta campaña, apoyada por ciudadanos de toda la región, ha movilizado a actores políticos e institucionales para visibilizar la necesidad de una atención adecuada para los pacientes oncológicos.